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CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE DE MARICÁ 

Aos vinte e um  dias do mês de junho  de dois mil e vinte e dois, em primeira chamada às quatorze  horas 1 

e  dois minutos iniciou-se a reunião extraordinária de forma online com os seguintes conselheiros 2 

Titulares: Bruno de Souza Lougon,  Antônio Carlos do Rego e Souza,  Maria das Graças Ferreira de 3 

Pinho, Leila Maia da Silva, Rogério Amaro da Silva, Claudia Rogéria de Lima Souza  e Luiz Paulo da 4 

Silva. Suplente:  Ana Mayda Ordonez Vieira, Anna Maria de Carvalho Quintanilha, Suzana Maia 5 

Amaral da Conceição, João Batista Lins Guilhermino e Adriana Domingues Picanço. O Presidente 6 

Bruno abre a reunião verificando o quórum necessário para a realização da mesma. A reunião com pauta 7 

única. Apreciação do RAG 2021. O Presidente informa que essa reunião extraordinária, ocorreu pela 8 

necessidade da apresentação e retirada de dúvidas sobre o RAG 2021. O Presidente solicita a Sra. Mônica 9 

que faça a apresentação. A Sra. Mônica explica todas as partes da elaboração por itens, fontes retidas de 10 

dados, metas, sistemas de cálculos, percentuais e preenchimentos. Apresenta um quadro demonstrativo 11 

das programações e metas alcançadas, a parte orçamentária por função, transferência orçamentária de 12 

janeiro a dezembro de 2020, da União e Estado para o município, recursos dos programas para Atenção 13 

Primária e os recursos do Covid-19. Apresenta o quadro das despesas e previsão orçamentária dos 14 

recursos. Pergunta se alguém tem alguma dúvida em relação a apresentação até o momento. Todos 15 

respondem que não. Informa que no ano passado não houve nenhuma auditoria de órgão externos na 16 

saúde. Diz que teve que fazer alteração no plano anual, na programação e no próprio orçamento, por 17 

conta da pandemia e da campanha de vacinação, que perduram até hoje. Fala das Pré conferências de 18 

saúde que foram feitas nos quatro distritos, de propostas que foram consolidadas e que estão na base de 19 

dados do plano Municipal de Saúde 2022 a 2025, adequando propostas que já não contemplam mais o 20 

ministério da saúde para alguns programas, incluindo  novas  propostas, e que enviará programação para 21 

o Conselhos analisar até o final de junho, finaliza perguntando se alguém tem alguma dúvida. O 22 

Presidente pergunta aos presentes, se recai alguma dúvida sobre tudo que foi falado. Todos respondem 23 

que não. A Sra. Mônica encerra a apresentação, se coloca à disposição caso queiram, no dia da reunião 24 

ordinária tirar alguma dúvida e pergunta se a reunião vai ser online. O Presidente diz que a princípio vai 25 

ser presencial na Câmara de Vereadores, mas acredita que tendo em vista todo apontamento que foi 26 

trazido aqui, e talvez caso ainda paire algum tipo de dúvida,  algum esclarecimento,  acredita ter sido 27 

sanado,  os Conselheiros que não estão presentes perderam a oportunidade de se fazer presente para tirar 28 

eventuais dúvidas que tivessem  e caso houvesse algum  tipo de deficiência que tivesse na apresentação. 29 

Agradece a Sra. Mônica pela dedicação,  disponibilidade,  paciência em trazer o estudo desse relatório 30 

para o Conselho, diz que agora é aguardar a proposta do relatório para ser aprovado, e na sequência 31 

aprovação das contas de 2020/2021 na próxima reunião ordinária do dia 30. O Tesoureiro Antônio Carlos 32 

pontua que na plenária não haverá debate, porque todos os Conselheiros tiveram oportunidade de ter as 33 

explicações e a possibilidade de se posicionar hoje. O Presidente concorda com o tesoureiro, dizendo 34 

que recai sobre o Conselheiro a possibilidade de aprovar ou não aprovar com ressalvas e justificar o 35 

porquê, fundamentando. Porque aqueles que não se fizeram presentes aqui hoje realmente não têm muito 36 

que solicitar mais argumentos e explicações. O Conselheiro Luiz Paulo pergunta se o relatório vai ficar 37 

à disposição dos Conselheiros que não participaram dessa reunião e se os novos Conselheiros têm o 38 

relatório. O Presidente explica que esse relatório todo mundo já recebeu há muito tempo, pairam dúvidas 39 

sobre ele e foi arguida a necessidade de tirar essas dúvidas por parte de alguns Conselheiros. Colocaram 40 

em plenário que fosse feita uma reunião extraordinária para tirar dúvidas de alguma coisas que não 41 
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estavam bem esclarecidas. Responde ao Conselheiro Luiz Paulo que os conselheiros que chegaram 42 

agora, não acompanharam a apresentação do RAG anteriormente, eles só podem aprovar aquilo que  43 

vivenciaram a partir da posse deles em  diante, mas o RAG vai estar sempre à disposição de qualquer 44 

um que queira consultar, até mesmo porque é um documento público. O Presidente encerra a reunião às 45 

15h 03mim horas (quinze horas e três minuto), agradecendo a Mônica, aos Conselheiros presentes, a 46 

Laudeci que disponibilizou o link lá e organizou essa reunião. Convida a todos para que possamos 47 

apreciar essa matéria de suma importância que é a colocação em plenário para aprovação do RAG 2021 48 

e das contas 2020/2021 na próxima reunião ordinária do dia 30 de junho, a qual, eu, Laudeci Costa, 49 

Secretária Executiva, lavrei a presente ata, que foi revisada pela Secretária Geral Anna Maria de 50 

Carvalho Quintanilha  que, por expressar a verdade, foi datada e assinada pelos aos Conselheiros 51 

presentes, Maricá, 21 de junho de 2022. XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 52 
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